
 

 ４月２４日（月）の３校時に１年生が「人権について考える集会」を開きました。  

 長崎市教育研究所から先生をお招きして，『わたしの「普通」，友だちの「普通」，緑が丘

中の「普通」』という題で，お話をしていただきました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．２４  １年生  人権について考える集会  

 

 

 

 

 

 

 

 

講師を務めてい

ただいた教育研究

所の先生は，この

緑が丘中で教員生

活をスタートされ

た方です。  

緑が丘中学校に

対する熱い思いも

感じ取った人が多

くいたのではない

でしょうか？  

本校出身の保護

者の方の中には，

自分が習ったとい

う人もいるのでは

ないでしょうか？  


